



HECHO SERÁ INVESTIGADO POR EL CUERPO DE BOMBEROS.

Incendio de proporciones afectó a departamento de Avenida San Martín

La noche de este jueves, a eso de las 21 horas, un incendio de gran envergadura se registró en Viña del Mar, puntualmente en Avenida San Martín, a la altura de 14 Norte.

Según información preliminar, se pudo constatar que las llamas afectaron a un departamento ubicado en el piso 16 de un edificio emplazado en el sector.

Minutos más tarde, desde el Cuerpo de Bomberos de la Ciudad Jardín indicaron que hasta el lugar llegaron cuatro carros con la finalidad de contener la emergencia y evitar la propagación.

La institución también informó que se debió evacuar a una persona electrodependiente del piso 14, es-

to por inhalación de humo.

En cuanto al origen, es importante señalar que aquello deberá ser indagado por el departamento de investigación técnica de Bomberos.

15 EVACUADOS

Una vez extinguido el incendio, desde la municipalidad comunicaron que “como medida preventiva, se evacuó a aproximadamente 15 personas del sector afectado. Hasta el momento, se reportan dos personas lesionadas”.

Asimismo, “se coordinó el apoyo de personal del SAMU, quienes realizaron las evaluaciones médicas en el lugar, brindando atención inmediata a los afectados”. 🚒